

# 24Jam

## Satgas TMMD Kodim 1310/Bitung Gandeng Dinkes Bitung Sosialisasi Pembuatan Komposer Irganik Rumah Tangga

Abdul Halik Harun - [BITUNG.24JAM.CO.ID](http://BITUNG.24JAM.CO.ID)

Jun 1, 2023 - 15:55



*Sosialisasi Pembuatan Komposer Irganik Rumah oleh Satgas TMMD dan Dinkes Pemkot Bitung*

BITUNG - Dalam rangka menjaga kelestarian lingkungan dan pentingnya hidup sehat, Satgas TMMD Ke-116 Kodim 1310/Bitung gandeng Dinas Kesehatan Kota Bitung untuk melaksanakan sosialisasi tentang pengolahan dan pembuatan komposer organik sampah rumah tangga, Bertempat di Posko TMMD, Kamis (01/06/23).

Roger Pomantow, SKL mewakili Kadis Kesehatan Bitung diawal materinya menyampaikan bahwa kegiatan sosialisasi ini merupakan ide yang lahir dari

Komandan Kodim 1310/Bitung, Letkol Arm Yoki Efriandi Gumay, M.Han bersama kepada Bappeda, Drs. Sifri Mandak, MSi saat kunjungan pada tanggal (16/5) lalu di Kantor Lurah Tandurusa ini yang merupakan Posko TMMD.

"Kami hadir di sini bukan untuk menggurui atau mengajar bapak ibu atau bahwa kami yang lebih tahu, tetapi saya mau sampaikan kami datang di sini untuk dapat bersama-sama belajar untuk memecah permasalahan ini makanya tadi saya katakan sama-sama belajar,"ujarnya.

Lanjut dalam materinya, Roger Pomantow, SKL memaparkan mengenai beberapa kategori sampah seperti sampah anorganik dan organik serta sampah B3. Dan ia juga menjelaskan tentang proses pengolahan sampah secara umum.

Dalam materinya juga, Roger Pomantow, SKL menekankan cara pengolahan dan pembuatan komposer sampah organik dengan menggunakan bahan seadanya.

Mengakhiri materinya, Roger Pomantow, SKL selaku narasumber mengajak masyarakat untuk membuang sampah pada tempatnya dan memilah sampah berdasarkan jenisnya.

"Maka dari itu, mari kita pisahkan sampah organik dan sampah anorganik sehingga lingkungan menjadi sehat dan bersih,"pungkasnya.

Sementara itu, Letda Inf Stenly Andaria dalam kesempatan ini mewakili Dansatgas TMMD Ke-116 Kodim 1310/Bitung mengatakan bahwa kegiatan sosialisasi pembuatan komposer organik sampah rumah tangga pada program TMMD ini bertujuan agar masyarakat mengetahui betapa pentingnya sampah bagi kehidupan masyarakat khususnya masyarakat kelurahan Tandurusa, apalagi kalau sampah sudah di kelola dengan baik akan menghasilkan nilai uang dan bisa menjadi salah satu mata pencaharian.

"Kami mengajak masyarakat agar mengetahui bagaimana pentingnya sampah bagi kita dengan salah satunya mendaur atau memilah, sehingga dapat menghasilkan nilai ekonomi yang lumayan untuk kehidupan sehari-hari,"ungkapnya.

Hadir dalam sosialisasi tersebut, Lurah Tandurusa, Maasye Rumayar, SE, Kapus Aertembaga, dr. Mira Dessy Pasti, Anggota DPRD Bitung, Vivi Ganap, SE, Letda Inf Lucas Lahama dan sejumlah masyarakat kelurahan tandurusa yang antusias mengikuti kegiatan sosialisasi. (AH)